

3年生の背中

9月10日(日)に、素晴らしい天候の中、令和5年度体育祭が盛大に開催されました。今年度は、コロナ禍のような制約もなく、自由な形で実施することができました。当日は、多くの来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、たくさんの声援をいただきましたこと感謝申し上げます。

台風の影響で事前準備もできない状態でしたが、体育祭当日は朝早くからPTA役員の皆様をはじめ、職員、係生徒がグラウンド整備や会場の設営に協力して取り組みました。お陰さまで速やかに準備が整い、競技も予定どおり進行することができました。また、終了後の後片付けも、多くの保護者の皆様にお手伝いいただき、短時間でスムーズに完了することができました。ありがとうございました。

競技についてはどの学年、どのクラスも練習の成果を存分に発揮し、クラスが一丸となった本当に素晴らしい体育祭でした。各クラスに様々なドラマがあったかとは思いますが、その思い出を大切にしてほしいと思います。特に3年生は、中学校生活最後の体育祭に全力で取り組もうとする強い意志を感じました。その気持ちは、学年練習や予行練習、そして当日のすべての競技に表れていたように感じます。開会式から閉会式までのどの場面においても、後輩に最上級生としての立派な背中を示すことができたと思います。3年生が真剣に体育祭に取り組む背中を見た1・2年生は、この素晴らしい那珂湊中の伝統をこれからも引き継ぎ、さらに発展させてくれるものと期待します。10月21日(土)には、合唱祭があります。各クラスどのようなドラマを見せてくれるのか、今から楽しみです。

ひたちなか市新人体育大会で活躍しました

1・2年生のチームで競う、市内の新人体育大会が9月21・22日に市内各会場で行われました。夏季休業中の各部での練習の成果が発揮され、多くの種目で中央地区大会に駒を進めることができました。保護者の皆様からも多くの声援を送っていただき、ありがとうございました。

【主な結果】

サッカー部	優勝	} 中央地区へ	男子テニス部(個人)	第2位	} 中央地区へ
男子バスケットボール部	準優勝		剣道部(女子個人)	第5位	
女子バスケットボール部	第3位				
女子バレーボール部	第3位				
女子テニス部	第3位			ソフトボール部	中央地区へ(市内全チーム)

アート作品の贈呈を受けました



銀職人MARO氏による漆喰アートの贈呈式が、9月26日に大谷市長、野沢教育長のご列席の下で行われました。MARO氏は、小学校2年生まで那珂湊第二小学校に通われていた方で、東京で個展を開いたり、県内のいくつかの小中学校に作品を寄贈したりしています。今回の作品のタイトルは、「大切なものは土の中～世界中の子どもたちへ～」で、目には見えない努力が地中で育ち、種となって放出され、人々を幸せにしていくという思いが込められているそうです。

近日中に玄関ホールに展示する予定です。